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中国要再投资印尼20万亿盾
周浩黎大使透露中方瞄准西加和中爪家具业

自政府发出返乡禁令，人们从 5 月 6 日至 17 日不
准返乡欢度解禁节，老巴刹火车站在最近一个星期以
来，每日约有 1000 人至 2500 人乘搭列车提前返乡。

为满足全国各地的市场需求，国内品牌 Aerostreet
鞋厂每日生产 5000 双休闲鞋和运动鞋，每双卖 99900
盾。
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【本报讯】印尼驻中国
和蒙古大使周浩黎（Djau-
hari Oratmangun）上 周 末 通
过在线参加题为“挖掘中
国 – 西 加 省 经 济 潜 力 ”
国际论坛活动时表示 ，中
国 今 年 将 在 我 国 西 加 省
（Kalbar）和 中 爪 省 巴 唐 市
（Batang）的家具领域，投资
13.8 亿美元或相当于 20.01
万亿盾。

按 计 划 ，中 国 有 数 位
企 业 家 将 在 今 年 4 月 至 5
月份期间前往西加省和中
爪省进行工作访问。周浩
黎大使表示 ，希望中方通
过这次的访问活动 ，能推
进印中两国企业家的友好
关系，并建立更好的印中
经济和贸易合作机会。

周浩黎大使说：“西加
省在出口方面发挥了重要

作用，作出的成绩或占了
印 尼 对 中 国 出 口 总 额 的
10.13%。”

在 2020 年 期 间 ，尽 管
在 严 重 新 冠 疫 情 的 压 力
下，印尼对中国的出口价
值 竟 达 到 48 亿 美 元 ，比
2019 年的出口价值增加了
15% ，而 且 成 为 东 盟 市 场
中排名第四大出口国。

他补充说：“从印尼出

口到中国的主要商品是 ，
钢铁方面增加了 136.52%，
纸 张 和 纸 板 增 加 了
133.25%，锡矿和其它商品
等增加了 544.07%。”

尽 管 如 此 ，由 于 新 冠
病毒大流行的缘故 ，印中
两国的贸易总值有所下降
或 仅 达 到 784.8 亿 美 元 而
已。

（Sm）

【本 报 讯】国 企 部 长
埃 里 克 · 托 希 尔（Erick
Thohir）4 月 17 日 通 过 视
频 方 式 参 加 2021 年 千 禧
一代枢纽活动时表示，阿
布 扎 比 主 权 财 富 基 金 或
阿 布 扎 比 投 资 局（ADIA）
已承诺，将向我国专司主
权 财 富 基 金 的 投 资 管 理
机 构（LPI）或 印 尼 投 资 局

（INA）提 供 100 亿 美 元 或
相当于 145 万亿盾的投资
金。

埃 里 克 说 ，除 了 阿 布
扎比投资局之外，美国国
际开发金融公司（USDFC）
和日本也作出承诺，分别
要 向 印 尼 投 资 局 提 供 20
亿 美 元 和 40 亿 美 元 投 资
金。

此外，加拿大、荷兰和
其它退休金基金也同样承
诺要建设印尼，因为他们
知道印尼未来的经济前途
非凡。

我国成立投资管理局
是为了要促进我国的基础
设施，而且也不再依赖债
务。而且可以改善印尼目
前要比全球更高的物流开

支。
他 补 充 说 ：“ 如 今 我

们 已 不 必 再 依 赖 债 务 和
人力资本，而是使用自己
的 主 权 财 富 基 金 建 设 基
础设施。目前，印尼的物
流 开 支 还 是 很 高 或 达
23% ，而 全 球 仅 达 到 12%
而已。”

（Sm）

【本报讯】国 企 部 长 埃 里 克·托 希 尔
（Erick Thohir）4 月 17 日在雅加达举行 Mile-
nial Fest 和比利时 PPI 网络研讨会上，成为
其中一位主讲人时表示，中国已宣布 2021
年 首 季 度 的 经 济 增 长 率 高 达 18.3% ，如 此
快 速 的 经 济 增 长 ，印 尼 当 然 不 能 与 之 相
比。

印尼为什么不能达到如此快速的经济
增长率呢？埃里克部长举出了一系列的
原由，其中有两个最大的理由，即分别是：
（一）中 国 有 14 亿 人 口 ，消 费 市 场 非 常 庞
大 ，而 印 尼 只 有 2 亿 7300 万 人 口 ，所 以 不
能相提并论。

（二）中国拥有强大的人力资源，他们能
制造电动汽车、智能手机和各种非凡的技术
突破，加上又获得完善基础设施的支持。

埃里克说，印尼还是一个发展中国家，
并存有不少缺点，其中一个就是物流开支
还很高，还有在人力资源方面也无法与中
国相比。

尽管如此，印尼还能赶上落后，因此在
新冠病毒大流行时代，印尼必须要不断地
建设和创新。他说：“中国是印尼最大的
经贸投资合作伙伴，中国的经济发展可作
为借鉴，而且印尼一直希望能乘搭中国特
快顺风列车。我们理应能赶上落后。”

（Sm）
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印尼主权财富基金再传捷报
埃里克称阿布扎比有意投资145万亿盾
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国内品牌鞋子很吃香

【本报讯】经济统筹部
长 艾 朗 卡·哈 达 托（Air-
langga Hartarto）不久前在雅
加达表示，如果要推动印
尼 成 为 一 个 更 发 达 的 国
家，防止贪污是极为重要
的事，因此就业综合法令
的存在，在防止贪污和经
济转型方面将会做出很大
的贡献。

艾 朗 加 说:“ 政 府 正 在
努力推动经济转型，目的
是为了要让印尼能摆脱中
等收入陷阱，防止贪污是
经济转型的主要因素。”

他 说 ，不 论 在 经 济 和
金融领域上，或是在贸易
平衡表的体系上，就业综
合法令将推动既透明又负
责任的许可证程序，同时
也同样会推动在空间、土
地、营业部门、投资确定性
和 中 小 微 业 便 利 的 透 明
度，为营业领域提供更多
的法律保障。

艾 朗 卡 强 调 ，防 止 贪
污是应当优先去做的事，
因 为 贪 污 会 阻 碍 投 资 速
度、经济增长和创造就业
机会等。 （Sm）

【本报讯】处理新冠疫
情工作组发言人威酷（Wi-
ku Adisasmito）上 周 末 通 过
总统府秘书处的优酷频道
召开新闻发布会表示，即使
科研部与文教部合并，政府
决不会停止有关开发国产
红白疫苗的事项。

威酷说：“政府承诺仍
继续研发国产红白疫苗的
计划和过程。”

威酷表示，政府要继续
开发国产红白疫苗的原因
是，此举将会解决全国对疫
苗的需求问题，同时将提高
全球疫苗的库存量。如悉，
现时约有 130 个国家完全
未获得新冠疫苗的配额。
他说：“国产红白疫苗是印
尼民族儿女的研发成果，而
且是长期投资的国家知识
产权，同时肯定的是获得政
府的全力支持。”

政府经过各种深思熟
虑后采取的数项决定，包
括把科研部与文教部的合
并计划，政府决定把亏损
数额压到最低水平，但会
有很大的收获和利益。

因此威酷希望民众支
持上述有关科研部与文教
部的合并计划。他说：“我
们殷切希望社会民众支持
政府决定的措施，无论如
何这一切都是为社会民众
的利益着想。”

根据此前传出的消息
称，国会方面一致同意中央
政府所提呈关于文教部与
科研部的合并事项，以及组
建投资部。这是根据佐科
维总统指示而制定的方案，
总统提出有关考虑调整政
府部门的建议，然后该提议
在 2021 年 4 月 9 日获得国
会全体大会的通过。（Ing）

政府持续开发国产红白疫苗
已成一致决定 即使科研部与文教部合并

许多人提前返乡欢度解禁节

艾朗卡强调就业法防止贪污
防止贪污能协助我国摆脱中等收入陷阱


